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これからの RCA の活動  

 

緑園都市コミュニティ協会 

理事長  見 瀬 賢 悟 

 

 

 

会員の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

平素より RCA 活動に対して多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 

さて、我々RCA の活動も、昨今は新型コロナウイルス対策として様々な対応を迫られておりま

すが、皆様にはお変わりありませんでしょうか。通期の活動において、我々は三密を避けるため

に様々な工夫を凝らし、何とか最大の効果を上げるべく努力してまいりました。その結果、緑園

都市郵便局前の歩道改善において、街の関係団体や横浜市とも協力して歩道の拡幅とともに街の

緑も残すという内容に結実させることができました。これからも地域と時代のニーズに合った対

応が図られるよう心掛けるとともに、快適で安全安心な住環境づくりに邁進していく所存でござ

います。 

 

RCA の今年度の活動の成果として、住宅生産振興財団主催の「住まいのまちなみコンクール」

に応募し「住まいのまちなみ賞」を受賞しました。また、横浜市主催の「地域のまちづくり事業」

において、RCA の全面支援の下、「緑園都市緑化推進クラブ」の申請した「緑園都市四季の径周

辺緑化改善計画」が選考を経て協定締結に至りました。これらの活動は、今後 3 年間の助成期間

の後も活動の継続性が求められるため、それに携わる理事の充足を図っていかなければなりませ

ん。このほか、「緑園花と緑の会」を立ち上げ、手始めに街の玄関である緑園都市駅前の緑化推進

を進めておりますが、この度、この活動の継続性を視野に相模鉄道と覚書を締結することができ

ましたことをご報告申し上げます。 

 

また、緑園では、緑園都市駅前の活性化と緑園西小学校の後利用という二つの大きなテーマを

抱えております。昨今のコロナ禍における制約の下、RCA は連合自治会をはじめとした街の関連

諸団体等とこれらのテーマに関して当該制約に見合った協議を続けて参りましたが、今年度も引

き続き、従来の RCA としての活動に加え、これらのテーマを主要なプロジェクトと位置づけて

取り組んで参る所存でおります。RCA は、これらの取り組みが緑園の街の未来に対して、皆様の

思いに沿った街づくりの実現につながるものと信じ、皆様のご参画を期待しております。 

この街は、皆様が主役です。皆様のご支援とご協力を心よりお待ち申し上げております。  

 

以上 

 


